

## Caen-la-Mer

### Évaluation du contrat de ville

→ 2022



## La mission

Nous avons animé la démarche d'évaluation finale du Contrat de ville de la Communauté Urbaine de Caen-la-Mer Normandie, qui porte sur 7 quartiers prioritaires de la Politique de la ville, localisés sur Caen, Hérouville-Saint-Clair et Colombelles, et concerne plus de 27 000 habitants.

Cette évaluation se positionne comme un préalable aux travaux de préparation de la nouvelle contractualisation, en dressant un bilan de l'efficacité du contrat de ville pour renforcer les dynamiques de coopération. Elle vise à proposer une analyse de l'évolution des moyens mis en œuvre en faveur de la réduction des inégalités et de leurs effets tant pour les habitants que sur les dynamiques en œuvre sur le territoire.

Cette évaluation s'est appuyée sur l'organisation d'un séminaire regroupant l'ensemble des partenaires signataires (élus et techniciens), les opérateurs et des représentants des conseils citoyens. En outre, nous avons réalisé en amont du séminaire une analyse des données existantes afin de tenir compte au mieux du contexte d'intervention (analyse de la programmation et dispositifs structurants compris). Des temps d'ateliers ont porté sur quatre principales thématiques : gouvernance, animation et dynamique partenariale, collaboration avec les associations, participation citoyenne. Ils ont permis de porter un regard sur les réalisations et résultats du contrat de ville, afin de formaliser un avis sur ses modalités de mises en œuvre et pistes d'améliorations.

## Actions & livrables

- Organisation, animation et restitution d'un séminaire d'évaluation regroupant sur une demi-journée l'ensemble des acteurs concernés, et comportant des temps d'ateliers thématiques pour aller dans le détail des sujets.
- Rédaction du rapport d'évaluation, s'intéressant au fonctionnement et à l'impact du contrat de ville en tant qu'outil.

...

**PAS  
SAG  
ES**

Participation  
& transformations

...